

En busca de “la voz cristiana más hermosa”



enero 24, 2023

El 5 de enero se llevó a cabo en Belén la semifinal del concurso "La voz cristiana más hermosa". El evento, que ya va por su tercera edición, está organizado por la Fundación Juan Pablo II y la Misión Pontificia de Jerusalén y está abierto a los alumnos de las escuelas cristianas de Jerusalén y Belén.

Fr. IBRAHIM FALTAS, ofm

Vicario de la Custodia de Tierra Santa

Ha sido una velada maravillosa, una velada de oración y cantos verdaderamente hermosa, tanto que todos los participantes hemos podido decir: “Sentimos amor, sentimos paz interior”. Todos han sentido esta alegría cuando hemos cantado al Señor Jesús, y ese es el propósito de la competición.

MAJD DEIBES

Zababdeh

Al principio, cuando decidí participar en este concurso, estaba asustado y nervioso, pero cuando conocí a los concursantes y viví el ambiente de esta competición, me llené de alegría, especialmente cantando para Cristo: estoy muy feliz de hacerlo.

Nada es más hermoso que recoger los frutos de este compromiso. Los organizadores del evento también han formado un nuevo coro llamado "La voz de los ángeles".

Fr. IBRAHIM FALTAS, ofm

Vicario de la Custodia de Tierra Santa

El fruto de este concurso es la formación de un gran coro, el coro “La voz de los Ángeles”, que cantará incluso en Italia y transmitirá a todos los italianos la alegría vivida en la ciudad de Belén.

Al final de la ceremonia, diez de los 17 competidores se clasificaron para la etapa final, que tendrá lugar en Semana Santa. Un concurso de este tipo es posible sobre todo gracias al apoyo de la Misión Pontificia en Jerusalén, en el marco de sus programas destinados a proteger y apoyar la presencia cristiana en Tierra Santa.